
食物環境衞生文件第  4/D/2024  號 

致：食物環境衞生委員會

議題：建議加強石籬二邨的回收服務及宣傳工作

提問人：李偉樂議員、陳安妮議員、周潔莹議員、彭熠銘議員、劉美璐議

員

提交日期：二零二四年三月二十日

議題內容：

可否於石籬二邨加強回收服務及宣傳工作？

綠在區區在多區試行期間反應熱烈，但服務尚未能覆蓋各區。石籬

設有特設回收流動點，位於石籬一邨石俊樓對出空地及圍乪街附近行

人路，但石籬二邨範圍大，座數多，距離該回收流動點十分遠，未能

建立誘因及培養市民回收垃圾之習慣，建議盡快研究於石籬二邨建立

回收點。


